

Auguran gran impacto en turismo mundial para FITCuba 2019



La Habana, 3 may (RHC) Janet Ayala, directora de comunicación del Ministerio de Turismo de Cuba anunció un mayor impacto en el mercado de los viajes a nivel global de la 39 Feria Internacional de Turismo de Cuba -FITCuba 2019-, prevista para la semana siguiente en La Habana.

Esta bolsa de recreo se realizará del 6 al 11 de mayo en el recinto ferial San Carlos de la Cabaña con la presencia de mil 200 expertos de 40 países, 150 espacios expositivos y 250 periodistas provenientes de todo el mundo, explicó la directiva.

Dijo que por cuarta ocasión aparecerá en la cita la exposición de proveedores con 52 firmas, de las que 18 son nacionales y las restantes extranjeras.

La reunión se organiza en La Habana debido a los 500 años de su fundación el 16 de noviembre próximo, y está dedicada a los viajes de Eventos e Incentivos.

Por demás, el país invitado de Honor es España, que el año pasado aportó 167 mil visitantes. La nación ibérica es la de mayor conexión aérea con Cuba y principal peso en las inversiones turísticas en esta isla.

Por primera vez, FITCuba tendrá una exposición de temas informáticos asociados a los viajes, tal y como lo explicó en ese mismo programa de televisión el jefe de tecnología y sistemas del Mintur, Pavel Pavón, quien refirió el auge de su sector en el turismo cubano.

Por su parte, el director de desarrollo, inversiones y negocios del Mintur, José Reinaldo Daniel Alonso, señaló que para la ocasión ocurrirá un foro empresarial, cuando 19 cadenas internacionales operan en la actualidad el 61 por ciento de todos los hoteles en Cuba.

La isla cuenta con más de 70 mil habitaciones hoteleros y unas dos mil en hostales particulares, según datos oficiales ofrecidos oportunamente.

También planean durante FITCuba una reunión en particular con más de 40 empresarios españoles.

Entre los objetivos de esas reuniones de turoperadores y empresarios está garantizar la seguridad de sus inversiones en Cuba y acompañarlos mediante la Ley de inversión y la Ley 80 de soberanía nacional.

La delegada del turismo en La Habana, Xonia Beltrán, especificó que existen muchos planes tanto de cara a FITCuba como para el resto del año, con 12 nuevos hoteles en lo que va de año (nueva apertura) y el remozamiento de otros, junto con instalaciones de recreo diverso.

En el panorama de inversión cubano entran en breve, acotaron las fuentes, cinco cadenas de alto nivel provenientes de Francia, España, Singapur e Indonesia.

Recordaron que por La Habana entra (por puertos y aeropuerto) el 60 por ciento de todos los visitantes extranjeros llegados a Cuba, y recalcaron que esperan cerrar 2019 con la atención por primera vez a cinco millones de turistas.

Estos detalles resaltan la importancia de FITCuba 2019, de la que esperan sea la mayor bolsa de su tipo de las celebradas hasta el presente. (Fuente: PL).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/189810-auguran-gran-impacto-en-turismo-mundial-para-fitcuba-2019>



Radio Habana Cuba